



EVENT REPORT

Interkulturelles Fussball Turnier

„ Kick für die Freundschaft „

Kleine Allmend Frauenfeld 2024



Kickers Frauenfeld
c/o Matthias Lang
Walzmühlestrasse 8
8500 Frauenfeld

Am 29. Juni 2024 fand auf dem Sportplatz Kleine Allmend ein hervorragend organisiertes Fußballturnier statt. Das Event wurde vom Verein BRIDGE unter der Leitung von Lawane Fousseni veranstaltet. Der Verein BRIDGE hat sich das Ziel gesetzt, die außergewöhnliche Vielfalt der im Kanton Thurgau und seiner Umgebung lebenden Gemeinschaften aus fast allen Ländern der Welt aufzuzeigen und sie miteinander sowie mit der einheimischen Bevölkerung zu verbinden. Dabei werden sowohl Erwachsene als auch Kinder einbezogen.

Im Kanton Thurgau haben über 26 Prozent der Bevölkerung einen Migrationshintergrund. Die erste Ausgabe des Turniers im Jahr 2023 brachte Teams von Behörden und Ausländervereinen zusammen. In diesem Jahr nahmen 8 Mannschaften teil, die sich aus 36 verschiedenen Nationalitäten und 5 Kontinenten zusammensetzten.



Pressebericht: Interkulturelles Fußballturnier in Frauenfeld

29. Juni 2024 – Der Kickers Frauenfeld

Man glaubt es kaum, aber die Kickers Frauenfeld haben mit dem dritten Platz ihrer Favoritenrolle standgehalten. Das Team zeigte eine herausragende Leistung, wobei auch die Ergänzungsspieler wertvolle Einsatzzeit erhielten, und beeindruckende Einsätze zeigten.

Unter dem Motto "Neue Kickers Spieler spielen gut" mussten sie jedoch gegen die Islamische Gemeinschaft Frauenfeld eine Niederlage hinnehmen – das einzige Spiel, in dem das Konzept nicht vollständig aufging, so Kapitän Matthias Lang. Trotz sehr heißer 30 Grad und zwei Spielen kurz hintereinander, verbunden mit einer fragwürdigen Schiedsrichterleistung, soll die starke Teamleistung der Islamischen Gemeinschaft Frauenfeld nicht geschmälert werden. „Kräfte mäßig war unser Team am Anschlag“, sagte Trainer Denis Jatzenko.

Wir sind äußerst stolz auf unsere Teamleistung. Mit einem geschlossenen Teamgedanken holten wir den dritten Platz und konnten somit ein Preisgeld von 500 CHF entgegennehmen. Herzlichen Dank an den Verein Bridge für die hervorragende Organisation, besonders an Lawane Fousseni, der unsere Anliegen stets zuvorkommend beachtet hat.

Die Kickers Frauenfeld kommen wieder.

© allego-medien/Frauenfeld





Stehend v. links Soi, Benjamin Bahrim, Denis Jatzenko, Jetmir Maznikolli, Abip Shala, Alain Forny, Dominic Alessandro Forny, Andre Costa, Matthias Lang, Matteo Seratore

Kniend v. links Malek Al Hakim, Theo Bruderer, Robin Nagel, Anina Schönmann, Jeremia Leemann, Ilias Kalyvas, Alessandro Mendugno

Es fehlen: Ruggero Portelli, Alvaro Rocca

Die Platzverhältnisse waren hervorragend. Die Temperatur mit 30 Grad verlangten der Kraft alles ab. Die Zuschauer feuerten enthusiastisch ihre Lieblingsmannschaften an und genossen die aufregende Atmosphäre.



Das Turnier wurde von verschiedenen Sponsoren unterstützt, die damit einen wichtigen Beitrag zum Erfolg leisteten. Die Sponsoren erkannten den Wert des verbindenden Austauschs und der Förderung des Sports als Instrument des gesellschaftlichen miteinander. Im Namen unseres Teams möchten wir uns von ganzem Herzen bei der SEK Advokaten Frauenfeld, Intersport Codara Frauenfeld und glanzcar detailing aus Frauenfeld bedanken. Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten wir uns als Mannschaft präsentieren und unsere Ziele verfolgen. Ihre Hilfe hat einen entscheidenden Beitrag zu unserem Erfolg geleistet und wir sind unglaublich dankbar für Ihr Engagement. Wir schätzen Ihre Partnerschaft und freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam Erfolge zu feiern.



Impressionen I



Impressionen II

